

bref préliminaire de *Quo warranto* ne vous a pas encore été signifiée, nous considérons que tant qu'un bref de *Quo warranto* n'aura pas été accordé, émané et signifié, il ne vous est pas interdit d'exercer vos fonctions officielles comme maire, et vous n'encourez aucune responsabilité quelconque en vous conformant à la demande qui vous est faite de convoquer une assemblée spéciale du Conseil pour mercredi prochain.

Nous avons l'honneur d'être, Monsieur le Maire, vos très humbles et obéissants serviteurs.

L. J. ETHIER,

*Procureur et Avocat en chef de la Cité.*  
(Pour les Avocats de la Cité).

preliminary writ of *Quo warranto* is not yet served upon you, we consider that so long as a peremptory writ of *Quo warranto* has not been granted, issued or served upon you, you are not debarred from exercising your ministerial function as Mayor, and that you are not incurring any responsibility whatever in complying with the requisition addressed to you to call a special meeting of the City Council for next Wednesday.

We have the honor to be, Mr. Mayor, your most humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,

*Counsel and Chief City Attorney,*  
(For the City Attorneys).

## DELIBERATIONS

### COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

*Compte rendu de l'assemblée du 19 décembre*

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Stearns, David, Laviolette et Robillard.

1.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies, demandant d'opérer le virement d'un montant de \$400, du crédit affecté à la construction de nouveaux appareils, et d'appliquer ce montant à la construction de l'atelier de réparations afin d'acheter un appareil complet de chauffage à l'eau chaude et de le placer dans ledit atelier.

*Résolu:* De souscrire à ce rapport, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

2.—Soumise et lue une lettre de M. Richard Toupin, demandant une position d'ingénieur dans le service des Incendies.

Après étude des certificats et des recommandations de l'aspirant,

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

*Résolu:* Que M. Richard Toupin soit nommé ingénieur de la brigade des pompiers, ladite nomination devant compter du 23 courant, et que le contrôleur soit prié d'agir en conséquence.

3.—Soumise et lue une lettre de MM. Richard & Lemay, demandant la permission de se servir des boyaux de la Ville pour préparer un chemin de course dans le parc DeLorimier.

*Résolu:* D'acquiescer à cette demande et de prier le chef du service des Incendies d'agir en conséquence.

4.—Soumise et lue une lettre de M. Wm. McMaster, vice-président et gérant général de la "Montreal Rolling Mills Co.," demandant qu'un avertisseur soit posé à l'angle du chemin Napoléon et du canal Lachine.

*Résolu:* De faire droit à cette demande, pourvu que cet avertisseur soit acheté et installé aux frais de la requérante; et que le surintendant du service des Alarmes d'incendie soit prié d'agir en conséquence.

5.—Soumise une lettre de M. Wm. McMaster, vice-président et gérant général de la "Montreal Rolling Mills Co.," demandant la permission de faire des essais hebdomadaires des trois bornes-fontaines situées dans les rues Condé, Saint-Patrice et Montmorency: ces bornes-fontaines appartenant à la Ville.

Renvoyée à la Commission de l'Aqueduc.

### FIRE AND LIGHT COMMITTEE

*Report of meeting held the 19th of December.*

Present: Ald. Yates, chairman, Stearns, David, Laviolette and Robillard.

1.—Submitted and read a report from the chief of the Fire Department asking that the sum of \$400 be varied from the item of appropriation for "new apparatus to be built in shop", and be applied to the item of appropriation, "building of the Repair shop" in order to purchase a complete hot water heating apparatus for the said shop.

*Resolved:* To accede to the report, and that a report be made to Council accordingly.

2.—Submitted and read a letter from Mr. Richard Toupin, asking for position of engineer for the Fire Department.

After due consideration of the applicant's certificates and recommendations.

On motion of Ald. Laviolette, it was

*Resolved:* That Mr. Richard Toupin be appointed engineer for the Fire Brigade, said appointment to date from the 23rd instant, and that the City comptroller be instructed accordingly.

3.—Submitted and read a letter from Messrs. Richard & Lemay, asking the use of City hose in connection with the erection of a race track in DeLorimier Park.

*Resolved:* To accede to the request, and that the chief of the Fire Department be instructed accordingly.

4.—Submitted and read a letter from Mr. Wm. McMaster, vice-president and general manager of the Montreal Rolling Mills Co., asking that a fire alarm box be placed corner of Napoleon Road and Lachine Canal.

*Resolved:* To accede to the request, providing said fire alarm box be purchaser and installed at the applicant's expense, and that the superintendent of the Fire Alarm Department be instructed accordingly.

5.—Submitted a letter from Mr. Wm. McMaster, vice-president and general manager of the Montreal Rolling Mills Co., asking permission to make weekly tests of three hydrants, situated on Condé, St. Patrick and Montmorency streets; said hydrants belonging to the City.

Referred to the Water Committee.

6.—Submitted and read a letter from Miss Annie Mac-